Rotary Contact PORTRAIT

DG 2160 JOSEPH FABER



La famille en vacances

Pouvez-vous vous présenter à nos lecteurs ?

Je suis né en 1957, je suis marié et j'ai une fille de 35 ans.

Depuis janvier 2021, je suis retraité. Auparavant, j'étais conseiller au Ministère du Travail, de l'Emploi et de l'Économie sociale et solidaire. Je suis coauteur de deux livres sur le droit du travail luxembourgeois. De janvier 2018 à décembre 2022, j'ai assumé la présidence du Comité gouvernemental de la Charte sociale du Conseil de l'Europe. Actuelement, j'assume encore la présidence de la Cour d'appel de la Fédération luxembourgeoise de Football et de la Caisse de secours mutuels des sportifs (une assurance maladie complémentaire pour les accidentés du sport qui regroupe les licenciés de 45 fédérations sportives).

Quand, comment et pourquoi êtesvous devenu Rotarien ?

Je suis devenu Rotarien de la plus simple des manières: un ami m'a demandé si cela ne m'intéressait pas de devenir membre. Comme je pouvais m'identifier avec les objectifs et actions du Rotary, j'ai adhéré au Rc Bascharage-Kordall en décembre 2001.

Quel est votre meilleur souvenir rotarien?

J'ai vécu de nombreux excellents moments avec le Rotary. Les deux meilleurs souvenirs récents



Avec Jennifer Jones à Bâle

sont : ma participation à l'Assemblée internationale à Orlando, où j'ai eu des échanges avec les gouverneurs élus des quatre coins du monde ainsi qu'avec les dirigeants du Rotary; ma propre Assemblée de district, le 25 mars 2023 à Pétange, avec la participation de quelque 260 Rotariennes et Rotariens.

Y a-t-il quelque chose au Rotary qui vous étonne ?

L'efficacité des actions quand le Rotary se met au travail. Il suffit de ne citer que les actions mises en place en juillet 2021 pour les victimes des inondations en Belgique et au Luxembourg ainsi que l'aide apportée aux personnes touchées par la guerre en Ukraine.

Où se situe selon vous la faiblesse de notre organisation ?

La structure d'âge de nos clubs et la perception publique des Rotariens, qui sont souvent vus comme une bande de copains qui mangent contre la faim au monde.

Qu'aimeriez-vous modifier ou améliorer au sein de votre district ?

Améliorer la communication entre les différents



Avec le secrétaire du D 2160 Roland Schreiner devant le stade du FC Bayern de Munich

acteurs: RI, district, clubs et membres, en utilisant les moyens de communication modernes. Il faut convaincre les clubs de tenir à jour leur site internet et de publier leurs actions et évènements.

Quelles sont selon vous les meilleures stratégies à adopter pour augmenter/ rajeunir/diversifier notre effectif?

Je suis d'avis qu'il faut redorer l'image publique du Rotary. Les jeunes, de nos jours, ont un mode de vie différent de celui qui existait il y a vingt ou trente ans. Si un club espère une plus-value de la part d'un nouveau membre, il faut aussi faire comprendre à ce jeune nouveau membre que l'adhésion à un Rotary club peut lui apporter une plus-value dans sa vie professionnelle.

Avez-vous le temps de vous consacrer à un hobby ou à un engagement en dehors du Rotary ?

Oui, le sport a toujours pris beaucoup de place dans ma vie car j'ai été pendant de nombreuses années arbitre de football ! Étant supporter de l'équipe nationale luxembourgeoise mais aussi de l'équipe allemande du FC Bayern de Munich, j'essaierai d'assister, aussi souvent que le temps me le permet, aux matchs de ces deux formations.



Audience avec S.A.R. le Grand-Duc Henri à l'occasion de la Journée mondiale contre la polio (de g. à dr.) : Joseph Faber, René Friederici, Pascal Grosse, S.A.R. le Grand-Duc Henri, Lucien Emringer, Dony Calmes, Norbert Friob

WWW.ROTARYBELUX.ORG

1 sur 1 30.06.2023, 13:44